

axelle 231 - septembre 2020

Femmes artistes, entre sexisme et crise sanitaire

Par Camille Wernaers

La situation du monde de la culture était déjà précaire. La crise sanitaire, l'arrêt de toutes les activités dites « non essentielles » puis le maintien de mesures de « distanciation sociale » entraînent la fermeture de nombreux lieux et l'annulation d'événements. Cela exacerbe les difficultés rencontrées par les artistes et toutes les professionnel·les du secteur, avec ou sans statut. Les femmes sont particulièrement concernées. Marginalisées dans ce milieu marginal, déjà mises sur la touche par un système favorisant les hommes, elles savent qu'elles risquent d'être oubliées par les politiques de l'« après ». Elles ne veulent pas se laisser faire, et comptent bien s'appuyer sur l'élan féministe qui avait commencé, juste avant la crise, à faire vaciller quelques piliers.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be